

# Public Relations

## Kapolres Morowali Apresiasi Program Edukasi Safety Riding PT IMIP untuk Mahasiswa Politeknik

Patar Jup Jun - [MOROWALI.PUBLICRELATIONS.ID](http://MOROWALI.PUBLICRELATIONS.ID)

Jan 25, 2025 - 08:33



*edukasi safety riding dan Praktek mengemudi kepada mahasiswa Politeknik Industri Logam Morowali*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Morowali AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., memberikan apresiasi atas inisiatif PT Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP) yang menyelenggarakan program edukasi safety riding dan Praktek mengemudi kepada mahasiswa Politeknik Industri Logam

Morowali. Program ini turut melibatkan Satuan Lalu Lintas Polres Morowali, dengan tujuan meningkatkan kesadaran dan kepatuhan mahasiswa dalam berlalu lintas.

Kegiatan edukasi yang digelar pada Kamis (23/01/2025) di Aula Politeknik Morowali ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Bulan K3 Nasional 2025 di kawasan industri IMIP. Dengan tema Peningkatan Kesadaran dan Kepatuhan dalam Berkendara, program ini diikuti oleh ratusan mahasiswa.



Kanit Kamsel Satlantas Polres Morowali, IPDA M Adib Faqihan, dalam sesi edukasi, menekankan pentingnya kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas. "Setiap pengemudi wajib mematuhi aturan, seperti menggunakan helm untuk kendaraan roda dua, memakai sabuk pengaman untuk roda empat, dan memiliki Surat Izin Mengemudi (SIM) yang sesuai dengan jenis kendaraan yang dikemudikan. Saat ini, Polres Morowali juga telah mempermudah pembuatan SIM," jelasnya.

Lebih lanjut, IPDA Adib menyebut bahwa edukasi semacam ini bertujuan untuk meningkatkan disiplin berkendara demi meminimalkan risiko kecelakaan lalu lintas.

Program edukasi ini berlangsung selama lima jam dalam format sharing session yang interaktif. Partisipasi aktif dari mahasiswa diharapkan dapat menanamkan budaya keselamatan berkendara sejak dini.



Kapolres Morowali mengapresiasi sinergi antara PT IMIP dan Satlantas Polres Morowali dalam menciptakan program edukasi yang bermanfaat. "Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk mendukung keselamatan berlalu lintas di wilayah Morowali," ujar AKBP Suprianto.

Kegiatan ini diharapkan menjadi langkah positif dalam meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berkendara, terutama di kalangan generasi muda.